

グラフィソフトと戦略的パートナーシップを締結

株式会社梓設計とグラフィソフトはBIM推進のための戦略的パートナーシップを締結しました。

両社は、お互いのBIMに関するビジョンを共有・調整し、グラフィソフト製品群をより梓設計の設計プロセスの実践に即したツールとするために、グラフィソフトは製品ロードマップを共有し、それに対して梓設計はフィードバックを提供します。また梓設計は設計プロセスや課題を共有し、グラフィソフトはニーズを把握し、定期的に情報交換を行います。両社はこのパートナーシップにより、BIMの改良に留まらず、国内外でBIMをさらに促進させ、生産性向上やよりよい社会の創造を目指します。

戦略的パートナーシップ契約内容

- 両社のBIMに関するビジョンを共有する。
- 梓設計は設計プロセスや課題を共有し、グラフィソフトはニーズを把握する。
- 製品開発のため、グラフィソフトは製品ロードマップを共有し、梓設計はフィードバックする。
- 梓設計におけるBIM活用の円滑化のため、トレーニング及び定期的なコンサルティングを提供する。
- 国内外におけるBIMの発展を促進するため、お互いの活動を支援する。

【Graphisoft®】

Graphisoft® はハンガリーで1982年に創立。1984年、業界初の建築家のためのBIMソフトウェア、Archicad®でBIM革命に火をつけました。Graphisoftはイノベティブなソリューションにより業界をけん引し、世界初のリアルタイムでのBIMコラボレーション環境を実現した革命的なBIMcloud®、BIMモデルを快適に閲覧できる世界をリードするモバイルアプリBIMx®を提供しています。Graphisoftは2007年よりNemetschekのグループ会社になりました。

【グラフィソフトジャパン】

グラフィソフトジャパン株式会社は、建築家のための業界初となるBIMソフトウェアArchicad®を提供するGraphisoft®の日本法人です。顧客には大手ゼネコン、組織設計事務所、設計事務所、大学、専門学校を持ち、日本でも有数のBIMソリューションプロバイダと認められております。

【梓設計】

梓設計は 1946 年に創設した組織設計事務所。「建築に温度を」温かい建築を。誠実に心を込めて」という信念のもと、社会のニーズに応える建築をお客様に寄り添って作っていくことを大切にしています。空港施設設計やスポーツ施設設計のシェアで強みを持つほか、庁舎、教育文化施設、医療福祉、物流施設、斎場、都市計画など、幅広く公共の施設を設計しております。時代と共に変わる社会ニーズに高いクオリティーで応えるため、①交通インフラ、②スポーツ・エンターテインメント、③ヘルスケア、④都市商業、⑤文教・庁舎、⑥物流・生活の6つのドメインを設置し、ドメインごとに全社のノウハウを蓄積し専門性を高めプロジェクトに取り組める体制づくりを推進しています。

【本件に関するお問い合わせ】

株式会社 梓設計
〒144-0042 東京都大田区羽田旭町10-11 MFIP羽田3F
広報室
E-mail: info@azusasekai.co.jp
URL : https://www.azusasekai.co.jp/

グラフィソフトジャパン株式会社
〒107-0052 東京都港区赤坂3-2-12赤坂ノアビル4階
マーケティングサクセス 保土田 真紀
E-mail : marketing@graphisoft.co.jp
URL : https://graphisoft.com/jp

Graphisoft®およびArchicad®は、Graphisoft®の登録商標です。他の商標は各所有者の知的財産です。